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2021～22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ 氏

2021～2022年度（第64期　鶴田年度）

VOL.7月8日（第3058回）7月第2例会プログラム .2
●点　鐘 会　長　　　　　　　　

●ロータリーソング 四つのテスト

●ビジター紹介 親睦活動委員会

●幹事報告・委員会報告

●今期事業方針発表 理事・委員長

●にこにこBOX S.A.A

●出席報告 出席委員会

●点　鐘 会　長

●ロータリーソング それでこそロータリー

第2話　
バランタイン・ファイネスト
　　　参考価格￥1,390　700ml

まず第一弾としまして、ブレンデッド
（多くの蒸留所産の原酒をブレンドし
たもの。単独の蒸留所産をシングル
モルトという）であり、とても財布に
優しい１本をご紹介いたします。ただ
単に飲みに出なければ良いだけだと
思うのですが「金がない月末、バラン
にずいぶん助けてもらったよ。安いし
美味いし。」とつぶやく飲み仲間が複
数人おりますのが自慢です。
４０の原酒をブレンドしたウイスキー
で、コストパフォーマンスが非常に高
いお酒です。
おすすめ度★★★☆☆



ガバナー　新井和雄（下館RC）
　世界史に深く刻まれることとなった新型コロナウイルス感染症のパンデミックにより、地区内ロータリアンの
皆様におかれましては、困難な日々 をお過ごしのこととお察し致します。どうぞ、日々 健康に留意され、ロータ
リー活動にも細心の注意を払いながら取り組んで頂きますようお願いいたします。
　さて、2021年国際協議会はRI史上初めてとなるバーチャルプラットホームでの開催となりました。例年の
ように、世界中のガバナーが同一会場に集合することは出来ませんでしたが、その分、開催期間は約２倍の
11日間に延長され、各セッションでは発言の機会が多く設けられ、さまざまな議題について世界34ゾーン約
540名の同期ガバナーやロータリーリーダーたちと議論を交わすことができました。その中で、シェカール・メ
ータRI会長とは、次年度の重点事項として示された「女子のエンパワーメント」について、当2820地区がネ
パールでおこなってきた貧困女子の就学支援や、国連と協働して広めている防災教育について直接討論さ
せていただき、次年度の計画に貴重な示唆を頂きました。
　また、もう一つの重点事項として示された「ロータリー奉仕デー」のセッションでは、2820地区として池田
ガバナーが取り組みを始めた、190 キロにわたる茨城の海岸線を地区内クラブが協働してクリーン作戦を実
施する「2021茨城海岸美化プロジェクト案」を紹介したところ、海に面した多くの国のガバナーたちが、「俺の国でもやるぞ！」、「世界
はつながっている！」と大変な盛り上がりとなり、海洋汚染やマイクロプラスチックの食物連鎖による生態系への影響は、温室効果ガス
による地球温暖化とともに、日本だけでなくグローバルに波及している環境問題である事を実感しました。
　さらに、国際協議会を通じて、シェカール・メータRI 会長と信頼関係を築くことができたことにより、当地区のPETSにRI 会長がオ
ンラインでライブ出演してくれるという千載一遇の機会を得、RIの年度目標や2820地区の活動指針、特に「ロータリー奉仕デー」とし
ておこなう茨城海岸美化プロジェクトについて、RI 会長本人から直接指導を受けることができました。これは、困難な状況の中におい
ても、安全な奉仕活動を模索する会員の皆様方のモチベーションを高めるプレゼントになったことと思います。
　そして、シェカール・メータRI会長から発表された2021-2022年度RIのテーマは“SERVE TO CHANGE LIVES”（奉仕しよう
　みんなの人生を豊かにするために）です。
　メータRI 会長は、自身が経験した奉仕活動を幾つか紹介され、奉仕は施される者の人生を豊にするだけではなく、同時に与えた者
の人生をより豊かにすることを強調されました。なかでも、印象的な社会奉仕活動の場面を振り返り、「私は、この奉仕をおこなったこ
とで、単なるロータリークラブの会員から“ロータリアン”になったのです」と述べられました。この感動のストーリーは、My Rotar y に
動画がアップロードされていますので是非ご覧ください。
　それらに鑑み、私は2021-2022年度の地区スローガンを“Think Globally, Act Locally”（地球の未来を想い 地域社会に貢献し
ましょう）とさせていただきました。そして、地球環境保全に地域社会からアプローチし、ロータリアンの、クラブの、地域社会の、国
際社会の持続可能な発展に資する奉仕活動を推進することを目標にしました。
　これら、メータRI 会長のエピソードや2820地区のスローガンに込めた願意については、研究会やセミナー、そしてクラブ訪問の機
会に少しずつ紹介させて頂きたいと思います。
　最後に、先行きの見えない禍の真っ只中において、地区内会員の皆様には大変なご苦労があると存じますが、健康を第一に考えな
がらロータリアンとして日々 できることを実行してまいろうではありませんか。

第６分区ガバナー補佐　雨宮　淳（つくばサンライズRC）
RI 第２８２０地区第６分区ガバナー補佐を拝命いたしましたつくばサンライズロータリークラブの雨宮　淳です。
第６分区は地区内で一番多くのクラブがある地区です。また古いクラブから新しいクラブそして大人数のクラ
ブから少人数のクラブまで混在している地区です。
その中で一番人数が少なく新しいクラブからのガバナー補佐の排出になります。
つくばサンライズロータリークラブは会員数も少なく会員のほとんどが入会５年未満というクラブです。
至らない事が多々あると思いますがロータリーの友情に免じてお許し下さい。
一生懸命地区に奉仕いたしますので一年間宜しくお願いします。
コロナのパンデミックのため昨年度はロータリー活動に色々な制約がありどのクラブも例会の開催や奉仕事業
の開催等が思うような形でできませんでした。
今年度はまだコロナの影響は残ると思われますが徐 に々ワクチン接種も進み終息に向かうこことと思います。
それまではどのような形でロータリー活動ができるかを皆で知恵を出しながら薦めて行きたいと思います。
まずはRI会長の方針と地区新井ガバナーの方針をクラブに伝達して遂行出来るようにクラブのお手伝いをさ
せていただくのがガバナー補佐の役目であります。
第１の目標は会員増強でありますがコロナの影響で各クラブも会員減少を食い止める事が急務になって来ると思います。
会員増強はやはり各クラブの会員が一丸となり進める事以外にはないでしょう。
各クラブの事情もあると思いますが RI 会長も新井ガバナーもぜひ増やして欲しいと言っていますので頑張って行きましょう。
次に RI 会長の方針と地区新井ガバナーの方針で環境保全に取り組むという事であります。
今年度は世界中のロータリークラブが参加して海洋を汚し生態系を破壊するマイクロプラスチックの削減のため９月１２日に海岸清掃を
第２８２０地区すべてのクラブが参加して行なう事が決定しています。
第６分区には海岸がありませんので第８分区と共同で鹿島の海岸で行ないます。
より多くのロータリアン、家族、ローターアクト、インターアクト等の参加をよろしくお願いいたします。
IMについては2022年2月20日日曜日に倉沢パストガバナーを IMリーダーとして開催いたします。
未来にこの美しい地球を残すために何ができるのかを考える機会になればと思い環境をテーマといたしました。
開催方法についても第６分区だけではなく他分区からも参加出来るようにZoomを使ったハイブリッドの形を考えています。
ガバナー事務所との連携がなければ出来ませんが多くのロータリアンの参加をお待ちしております。

2021-22年度　ガバナーメッセージ

2021-22年度　ガバナー補佐就任挨拶



前回の例会報告前回の例会報告前回の例会報告

審議事項

　下記３件、理事会では採決保留となり、資料追完の上、開催した持ち回り理事会において、可決承認された。
１．８月例会プログラムについて
　　可決承認された。
２．一般社団法人霞ヶ浦市民協会年会費承認の件
　　例年通り、団体会費10,000円を提出することが可決承認された。
３．土浦市障害児育成会の理事推薦の件
　　竹内元会長から鶴田会長に引き継ぐことが可決承認された。

中島 賢一幹事第６４期　第１回理事会・第１回持ち回り理事会  報告幹事報告

2021-22年度　8月のプログラム予定　　会員増強及び新クラブ結成推進月間
  5日 理事会（2）会長挨拶　誕生祝　結婚記念祝　入会記念祝　「ロータリーの友」紹介

12日 【休会】お盆

19日 臨時総会　ロータリー財団研究会報告　職業奉仕研究会報告　青少年奉仕研究会報告

26日 米山記念奨学生卓話（ゴン・インティンさん）

ロータリーの友紹介　平島 会員

（7月）誕　生　祝 （7月）結婚記念祝

第64期Vol.2

2021年（令和３年）７月１日（木）　11：30　～　　於：ローブかすみがうら　3階
　 　　　　　　　７月2日（金）　持ち回り理事会　（LINE上に開催）

米山記念奨学生ゴンさんへ奨学金授与米山記念奨学生ゴンさんへ奨学金授与



格調高く、和やかに　  S.A.A

メークアップ

6/30　 第1回　第6分区協議会　鶴田、中島（賢）
7/1　　第64期 歴代会長・幹事会　飯山、大槻、小原、河合、小網、佐藤（ぱ）、關本、髙橋（宏）、鶴田、中島（賢）、沼尻、
　　　　　　　　　　　　　　　  平島、廣瀬（昭）、堀越、山本、渡邊

にこにこBOX

7/1　計178,000円 累計178,000円

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
54名 18名 36名 2名 69.23

出 席 報 告

例 会 予 告

７月15日　理事・委員長事業方針発表
　　22日　【休会】祝日

7月のロータリーレートは１１１円です。

第６分区ガバナー補佐　雨宮　淳君
　　　　　　　　　　　  （つくばサンライズRC）
つくばサンライズRC会長　宮田　夏絵君
つくばサンライズRC幹事　長塚　英治君

来訪ロータリアン

　毎年恒例の歴代会長・幹事会が、７月１日の第６４期第１例会開催後、夕刻より霞月楼で開催されました。コロ
ナ禍の中、１５名の歴代会長・幹事の皆様にご出席いただきました。
　鶴田会長の挨拶、今年度の運営方針発表、意見交換は 終始、和やかな雰囲気の中で終了することができまし
た。
　今後のクラブ運営をする上で、会員数の確保は 大変重要な課題の一つであります。
　会員増強に関しての意見の中の一つに 私がなるほどなと思いいったものがあります、それは、「より多くの
方々にロータリーを知ってもらい勧誘していく中で、心がけていかなければならないことがある。ロータリアンと
しての矜持を崩さぬような人選を意識し 土浦ロータリークラブとして新陳代謝していかなければならない。」と
いうご意見でした。気を引き締めて会員増強に努めていかなければならないと思いました。
　廣瀬パストガバナーをはじめ歴代会長幹事様より、鶴田会長が重点を置いている会員増強、純増２名を実現する
ための大変貴重なご意見や アドバイスをたくさん頂戴し、今後の活動の方向性を見出す事ができました。
　ありがとうございました。

中島 賢一幹事

第６４期（２０２１～２０２２年度）
「歴代会長・幹事会」　報告

令和３年７月１日（木）　１8：00　～　　於：霞月楼


